



Martes, 07 de Enero de 2025

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc Seguiremos luchando contra el narcoterrorismo y la delincuencia organizada. 🇪🇨 Por el Ecuador. @FFAAECUADOR. Conoce aquí varios de los golpes que hemos dado con contundencia a quienes intentan quitarnos la tranquilidad. Ver más</p>
<p>EL NARCOTERRORISMO ESTÁ SIENDO GOLPEADO CON TODA NUESTRA FUERZA</p> <p>2024</p> <p>LA NACION DEL ECUADOR</p> <p>150 TERRORISTAS DE ALTO Y MEDIANO VALOR APREHENDIDOS</p>	<p>@DefensaEc ¡HITOS QUE REAFIRMAN NUESTRO COMPROMISO NACIONAL! 🇪🇨 Nuestras @ffaaecuador han demostrado valentía, compromiso y honor. ✨ Hemos dado los golpes más grandes en el 2024: 🇪🇨 ✓ 4.5 toneladas de droga incautadas en el mar en una sola operación. Ver más</p>
<p>LA NACION DEL ECUADOR</p> <p>150 TERRORISTAS DE ALTO Y MEDIANO VALOR APREHENDIDOS</p>	<p>@DefensaEc ✓ Destruimos 295 ingresos a minas y 120 excavadoras. ✓ 158 terroristas de alto y mediano valor aprehendidos. ✓ 15 pasos ilegales y 7,85 hectáreas de droga destruidas. ✓ 4 mil millones de dólares menos para las estructuras criminales ¡NADA NOS DETENDRÁ EN ESTA LUCHA! Ver más</p>
<p>MATERIAL EXPLOSIVO DECOMISADO</p> <p>Durante operaciones militares de seguridad en el cantón Zaruma</p>	<p>@DefensaEc En una operación militar, las @ffaaecuador, lograron decomisar una gran cantidad de material explosivo en el sector de exclusión minera del cantón Zaruma. ✨ Durante la operación se incautaron: ♦ 494 unidades de material explosivo Ver más</p>
	<p>Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa, da disculpas públicas y niega que haya una desaparición forzada en el caso de los cuatro niños de las Malvinas. La Hora El Telégrafo En un video, Gian Carlo Loffredo, ministro del Defensa, niega que miembros militares o del Ministerio de Defensa tengan participación en la presunta desaparición forzada de los cuatro niños de las Malvinas, en Guayaquil. Ver más Nota Referente Ecuavisa Metro El Universo Primicias KCH FM Dw El Diario Metro Infobae Prensa Latina La Hora El Universo La República El Extra</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Requisitos para las inscripciones a escuelas militares del Ejército Ecuatoriano 2025. Metro Desde el 6 de enero de 2025, el Ejército Ecuatoriano ha abierto las inscripciones para sus escuelas militares. Los postulantes entregarán la carpeta en forma física con todos los documentos en las diferentes unidades militares del Ejército. Ver más Nota Referente EL Universo Teamazonas Expreso</p>
--	--

Martes, 07 de Enero de 2025

	<p>Drogas, armas y dispositivos tecnológicos hallados en la cárcel El Rodeo de Portoviejo</p> <p>Decenas de artículos prohibidos fueron hallados en el interior de la cárcel 4 de Portoviejo, en Manabí, conocida como El Rodeo, en un operativo ejecutado por la Policía Nacional y de las Fuerzas Armadas este lunes 6 de enero de 2025. Ver más</p>
	<p>Captura de cabecilla de SaoBox desmantela red criminal en El Oro. Ecuador 321</p> <p>La Policía Nacional detuvo a Anthony Elian C. V., alias «C», identificado como líder de la banda criminal SaoBox, junto a Marlon Iván O. V., en un operativo estratégico desarrollado el pasado 4 de enero de 2025 en el cantón El Guabo, provincia de El Oro. Ambos están implicados en múltiples delitos, como secuestros, extorsión, microtráfico de drogas y homicidios. Ver más</p>
	<p>Alias 'Fito': A un año de la fuga del líder de los Choneros. La Hora</p> <p>Adolfo Macías, alias 'Fito', se fugó hace un año de la cárcel Regional del Guayas. "Salió por la puerta grande", dicen los agentes penitenciarios. Conozca estos detalles, así como los hitos que han marcado la hasta ahora fallida búsqueda del líder de los Choneros. Ver más Nota Referente Primicias</p>
	<p>Hombre herido en intento de asalto a licorería en el sur de Quito era un militar. Metro</p> <p>Según el reporte policial al que tuvo acceso Metro Ecuador, el suceso ocurrió alrededor de la 01:00, cuando tres individuos armados ingresaron al local en el que la víctima y su sobrino trabajaban. Al intentar resistirse al asalto, el hombre fue alcanzado por uno de los disparos efectuados por los delincuentes. Los atacantes huyeron rápidamente del lugar. Ver más</p>
	<p>Seguridad y obras públicas, los pendientes para el 2025. Expreso</p> <p>La seguridad y la ejecución de más obras públicas continúan siendo las principales necesidades de los habitantes de la capital azuaya en este 2025. EXPRESO dialogó con tres representantes gremiales de la ciudad para conocer las perspectivas para este año nuevo. Ver más</p>
	<p>Un muerto y un herido fueron encontrados a la deriva en el mar, cerca de las islas Galápagos. El Universo</p> <p>Una persona fallecida y una herida llegaron este lunes, 6 de enero, al puerto de Manta (Manabí), en una lancha guardacostas. Alexandra Bravo, fiscal, indicó que fueron avisados por parte de la Armada de la entrega de un cadáver que fue encontrado en el mar. Se dijo que el cuerpo fue entregado por patrullas internacionales a militares ecuatorianos. Ver más</p>



Martes, 07 de Enero de 2025

	<p>¿Hay toque de queda en Guayaquil tras decreto de nuevo estado de excepción?. Expreso</p> <p>Al igual que en los estados de excepción previos, el presidente Noboa decretó el estado de excepción bajo la causal de grave conmoción interna y la presencia de un conflicto armado interno en el país. Ver más</p>
	<p>Ocho años de internamiento para adolescente por crimen de tres personas. El Telégrafo</p> <p>Un adolescente de 17 años fue sentenciado a ocho años de internamiento institucional cerrado en Esmeraldas, luego de que se demostrara su responsabilidad en el asesinato de tres personas ocurrido el 11 de julio de 2023. Ver más</p>
	<p>Diez personas fueron asesinadas en los primeros cinco días del 2025 en El Oro. El Universo</p> <p>En cinco días, diez personas, todas de sexo masculino, perdieron la vida a causa de hechos violentos en Machala, Santa Rosa y Pasaje. En Santa Rosa, Vicente Alcívar Aguilar Lasso, de 40 años, se convirtió en la primera víctima de una muerte violenta. Alcívar resultó gravemente herido en una pelea ocurrida entre personas que consumían alcohol. Ver más</p>
	<p>Familiares de niños asesinados en Ecuador estudian demanda internacional contra el gobierno. La voz de los que sobran</p> <p>Familiares de los cuatro adolescentes de Guayaquil víctimas de desaparición forzada anunciaron este domingo (05/01) que evalúan la posibilidad de presentar una demanda internacional contra el Gobierno de Ecuador por el crimen que ha abalado el país. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu ¡EL GOBIERNO DE DANIEL NOBOA LUCHA CONTRA LA MINERÍA ILEGAL!</p> <p>Las Fuerzas Armadas de Ecuador incautaron 494 unidades de material explosivo en el sector de exclusión minera de Zaruma durante una operación. Este decomiso refuerza la seguridad nacional y protege el medio ambiente de los impactos de la minería ilegal. Ver más</p>
	<p>Policía rescata a víctima de secuestro en Durán. Ecuador 321</p> <p>El personal policial del Distrito Durán activó un operativo tras recibir una alerta de secuestro del Sistema Integrado de Seguridad ECU 911, el pasado 4 de enero de 2025. Las unidades especializadas se desplegaron rápidamente para ubicar y rescatar a la víctima. Ver más</p>



Martes, 07 de Enero de 2025

	<p>Ecuador terminó el 2024 como uno de los países más peligrosos de América Latina. KCH FM</p> <p>El país andino cerró el 2024 con 6.900 asesinatos, y una tasa de homicidios intencionales de 38,4 por cada 100.000 habitantes. Esta cifra es la segunda más alta que ha registrado el país en toda su historia, superada solo por el año 2023, cuando hubo 8.008 homicidios intencionales. Ver más</p>
	<p>Jorge Glas regresó a su celda, en La Roca, tras incidentes y operativo militar. EL Diario</p> <p>El Servicio de Atención a Personas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI) confirmó la existencia de los incidentes en La Roca. A través de un comunicado se dio a conocer que personas privadas de la libertad provocaron incidentes en esa cárcel considerada de máxima seguridad. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Hackeo pone en duda integridad de sistemas de Petroecuador. Ecuador 321</p> <p>Leydy Jiménez Rivera, gerente general subrogante de Petroecuador, denunció el pasado 6 de enero de 2025 ante la Fiscalía un hackeo al sistema informático Quipux, utilizado para la gestión documental. Ver más</p>
	<p>Estas son las medidas de seguridad que están tomando las empresas en Ecuador para proteger a sus trabajadores. Primicias</p> <p>La crisis de seguridad que atraviesa Ecuador está obligando cada vez más a las empresas a implementar medidas de seguridad para sus trabajadores, al menos 47% de las empresas consultadas ha reforzado sus medidas de seguridad. Ver más</p>

Opinión

	<p>Elección abierta. Editorial. La Hora</p> <p>Los ciudadanos deben empezar a escuchar a los candidatos, incluido al presidente Noboa. Conocer sus propuestas, evaluar si son viables, sin perder de vista que el Ecuador no está aislado del mundo. Y, luego, decidir qué es lo mejor para cada uno y sus familias. Ver más</p>
	<p>Militares y derechos humanos. Alberto Molina Flores. El Universo</p> <p>El Estado tiene la obligación de garantizar la seguridad y la paz social; para cumplir con esta garantía, emplea el monopolio de la fuerza a través de las Fuerzas Armadas (FF. AA.), este es un mecanismo fundamental para asegurar la convivencia pacífica y la vigencia de los derechos. Ver más</p>



Martes, 07 de Enero de 2025

	<p>Principio del fin. Iván Paredes. La Hora Empezó el inicio del fin, cuyo resultado tiene dos aristas plenamente definidas, o entregamos el poder constituido a organizaciones delictivas inmersas en movimientos y partidos políticos, desde donde se ha sembrado el caos, la corrupción, inseguridad, o decidimos por una vida llena de paz, unidad, trabajo, progreso y tranquilidad, que deseché a raja tabla el narcotráfico y la delincuencia... Ver más</p>
	<p>Catorce espectadores y dos candidatos. Thalía Flores y Flores. Primicias El comunicado del Comando Conjunto de las FF. AA. que cambió el curso de los hechos que se habían anunciado sucederían el domingo, y otro de la Policía Nacional, en horas de la madrugada, sobre los mismos sucesos, tampoco han merecido una sola palabra de los candidatos presidenciales, a pesar de que, de producirse un milagro en las urnas, el 9 de febrero, podrían ser nada menos que comandantes en jefe de las dos instituciones. Ver más</p>
	<p>Tres son multitud. Salvatore Foti. La Hora Haber tenido en la misma semana a tres vicepresidentas es, tal vez, uno de los hechos más emblemáticos para reflejar el grave estado en que se encuentra la democracia ecuatoriana. Hace tiempo que ya no se respetan las leyes ni las reglas del juego, y el Presidente parece estar decidido a hacer lo que sea con tal de ganar las próximas elecciones. Ver más</p>
	<p>“...Ábrame la puerta...”. Andrés Pachano Arias. La Hora Hace algunos años, en esta misma columna, con cara a la deshonrosa prisión del vicepresidente de la República en el gobierno de Lenín Moreno y de los vergonzosos dislates en el patético desfile de vicepresidentes mujeres en ese mismo gobierno, anoté sobre la inutilidad de la existencia de la Vicepresidencia de la República. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>El Ministerio de Defensa busca revocar la sentencia de la jueza Tanya Loor. Teleamazonas 6-enero-2025</p>
	<p>Fuerzas armadas y policía nacional respalda la disposición de Daniel Noboa - Ecuavisa 6-enero-2025 Ver más</p>
	<p>Pronunciamiento de las FF.AA y la Policía Nacional tras pedido de Abad – OromarTV 6-enero-2025 Ver más</p>
	<p>Manta decomisaron armas de fuego. Mención FF.AA. TC 6-enero-2025</p>